

Jetzt anmelden für stäfART 22

Stäfa Vom 4. bis 6. November 2022 finden in Stäfa die 9. Stäfer Kunsttage unter der Bezeichnung stäfART 22 statt. Interessierte Künstler können sich bis am 31. Dezember für die Jurierung anmelden. Diese geht am 5. Februar 2022 über die Bühne. Die stäfART bietet jungen, unbekannt, aber auch etablierten Kunstschaffenden eine lokale Plattform von regionaler Bedeutung und nationaler Ausstrahlung. Um daran teilnehmen zu können, müssen folgende Zulassungskriterien erfüllt sein: Mitgliedschaft im Verein stäfART; wohnhaft und/oder Arbeitsort und/oder Atelier in Stäfa oder Üriikon; die Teilnehmenden organisieren ihre Ausstellung selber im eigenen Atelier oder in geeigneten Räumlichkeiten. Ist dies nicht möglich, unterstützt der Verein die Kunstschaffenden bei der Suche nach Räumlichkeiten. Es können neben zwei- und dreidimensionalen Arbeiten aus dem Bereich der bildenden Kunst auch neuen Medien oder andere Kunstformen wie Tanz, Theater, Tonkunst, Film und andere eingereicht werden. Die Partnergemeinde ist Hombrechtikon. *(red)*

Die Anmeldeunterlagen gibt es unter www.staefart.ch. Die Einreichfrist dauert bis 31. Dezember.